

# POST

## Tim Pokja Kemandirian Pembinaan Narapidana dan Anak Didik Kunjungi Lapas Kembangkuning

Narsono Son - [CILACAP.POST.WEB.ID](http://CILACAP.POST.WEB.ID)

May 7, 2024 - 13:07



CILACAP - Tim Pokja Kemandirian Pembinaan Narapidana dan Anak Didik (Andik) yang mengunjungi Lapas Kelas IIA Nusakambangan, Jawa Tengah, pada Selasa (07/05/2024).

Dalam kunjungannya menyatakan kepuasannya dengan pelaksanaan program pembinaan di lapas tersebut. Tim meninjau langsung berbagai kegiatan pembinaan kemandirian, termasuk kebun yang dikelola oleh para warga binaan.



Tim Pokja Kemandirian Pembinaan narapidana dan Andik terdiri dari perwakilan Direktorat Jenderal Pemasyarakatan (Ditjenpas) Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia (Kemenkumham), Badan Pembinaan dan Pengembangan Sumber Daya Manusia (Binawasda) Kemenkumham, serta perwakilan dari berbagai instansi terkait lainnya. Dalam kunjungannya.

Tim Pokja Kemandirian Pembinaan narapidana dan Andik meninjau langsung berbagai kegiatan pembinaan kemandirian di Lapas Nusakambangan, seperti pelatihan keterampilan, pembuatan kerajinan tangan, dan pembinaan keagamaan. Tim juga berdialog dengan para warga binaan untuk mengetahui kendala dan harapan mereka dalam mengikuti program pembinaan kemandirian.

Selain itu, Tim Pokja Kemandirian Pembinaan narapidana dan Andik juga meninjau kebun yang dikelola oleh para warga binaan. Kebun ini ditanami berbagai macam tanaman seperti kebun edamame, jambu kristal dan anggur. Para warga binaan mendapatkan pelatihan untuk mengelola kebun ini dan hasil panennya digunakan untuk memenuhi kebutuhan pangan di lapas.

Tim Pokja Kemandirian Pembinaan narapidana dan Andik memberikan apresiasi atas upaya Lapas Nusakambangan dalam melaksanakan program pembinaan kemandirian, termasuk pengelolaan kebun. Mereka menilai program ini sangat bermanfaat bagi para warga binaan untuk mendapatkan bekal keterampilan dan penghasilan setelah bebas nanti.

"Kami sangat terkesan dengan program pembinaan kemandirian di Lapas Nusakambangan," ujar Ketua Tim Pokja Kemandirian Pembinaan narapidana dan Anak didik

"Program ini sangat bermanfaat bagi para warga binaan untuk mendapatkan bekal keterampilan dan penghasilan setelah bebas nanti," tambahnya.

Kepala Lapas Nusakambangan, Winarso, dalam sambutannya menyampaikan terima kasih kepada Tim Pokja Kemandirian Pembinaan narapidana dan Andik atas kunjungannya dan apresiasi atas program pembinaan di Lapas Nusakambangan. Beliau mengatakan bahwa Lapas Nusakambangan akan terus meningkatkan kualitas program pembinaan kemandirian agar semakin bermanfaat bagi para warga binaan.

"Kami terus berupaya untuk meningkatkan kualitas program pembinaan kemandirian bagi para warga binaan," ujar Winarso. "Kami berharap program ini dapat membantu para warga binaan untuk menjadi manusia yang lebih baik dan produktif setelah bebas nanti," tuturnya.



Aryono selaku Kasi Giatja Lapas Kembanguning mengatakan bahwa program kemandirian akan terus ditingkatkan guna keberhasilan dari program-program pembinaan.

"Kami akan terus meningkatkan program kemandirian, salah satu caranya

dengan mengadakan pelatihan kerja kepada warga binaan, bisa dilihat dari hasil perkebunan yang dikelola oleh warga binaan," ujar Aryono.

Kunjungan Tim Pokja Kemandirian Pembinaan narapidana dan Andik ke Lapas Nusakambangan diharapkan dapat menjadi momentum untuk memperkuat sinergi dan kolaborasi antar instansi terkait dalam meningkatkan kualitas program pembinaan kemandirian bagi para warga binaan.

(N.Son/Wahyu)